
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この時期の全校集会は、主に 3 つのメニューを行い

ました。1つ目は、校長の話です。4月からスタートし

てほぼ 2 ヶ月。子ども達はとても落ち着いた態度で、

集会に臨むことができていました。私はその中で 2 つ

の嬉しいお話をしました。来校したお客さんに丁寧に

親切に対応できたお友達の話と、職員室に用事を足し

に来る子達の話し方がとても上手であるという話です。 

本校の子ども達はとても素直で明るい子達が多く、良いと思うことは続けたり、真似した

りしようとするところがよくみられます。前向きで向上心が強く、素敵な行動を広げてく

れます。この集会以降も、さらに上手な職員室の入り方が増えてきています。今後も、た

くさんの素敵な姿を紹介できればと思っています。 

 2 つ目は、児童会専門委員会の委員長に認証状を手渡し、各専門委員会の活動計画を発

表しました。当日、お休みしていた子もいましたが、以下が今年度の委員長です。 

各委員会 

●代表委員会～ 6-1 今井 ゆうさん（児童会長） 

●保健委員会～ 6-1 斉藤 祐奈さん 

●放送委員会～ 6-2 橋詰 泉花さん 

●環境委員会～ 6-2 小川 結愛さん 

●図書委員会～ 6-2 中村  渉さん 

●体育委員会～ 6-2 大山 陽平さん 

 3つ目は、6月 7日(土)に予定されている運動会の紅白それぞれの応援団紹介と、各組

の子ども達が一致団結するため、かけ声を掛け合う活動を行いました。最高学年である 6

年生は、実行委員会を中心にこの時間の進行を計画し、応援団の子ども達は、各組の子ど

も達にしっかり伝え、心を 1つにできるよう声出しをすすめていました。とても頼もし

く、運動会が楽しみな活動になっていました。6年生のリーダーシップに感服です。以

下、応援団を紹介します。 

運動会 紅白の応援団員 

紅組～6-1 団 長 福田 優真さん 

     副団長 千嶋帆乃佳さん 松本 昂弥さん 

白組～6-2 団 長 森  千春さん 

     副団長 斉藤 千陽さん  小堀 颯大さん 

 

 

森の里小学校 

学校だより 

「学ぶ喜びと活力あふれる森の里小学校」 令和７年度 
めざす学校像 

めざす子どもの姿 

 

令和 7年５月３０日 No.５ 文責 菅沼真弓 

５／２３ 全校集会の様子 



 

 

 

９：３０から始まった環境整備作業。少し肌寒い日でしたが、２

０名程の保護者の方々と２０名強の子ども達に参集いただきまし

た。ガラス拭きと小さな森の整備、標語看板の撤去作業にそれぞれ

分かれていただき、１時間弱で予定していた作業を済ませることが

できました。保護者の方々の協力体制に大変感謝する次第です。あ

まり時間をかけず、サッと作業を終わらせることができ、その後、

親子でのお楽しみタイムも賑やかに楽しく行いました。内容は、親

子で行う「じゃんけん汽車ぽっぽ」です。子ども達の盛り上がりに

お父さんお母さんも手助けしていただき、良いひとときになりまし

た。ご参加いただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。 

 

令和 7 年度 第 1 回学校運営協議会（ＣＳ） 開催 
5 月 29 日(木)に、今年度、第１回目のコミュニティ・スクール協議会を開催いたしまし

た。今年度は、委員を新たに任命した方もいらっしゃいます。協議の中では、校長より学 

校経営について説明をし、学校行事や参観日に足を

運んでいただき子ども達や学校の様子を肌で感じて

いただく機会を設けたいというお話をしました。 

近年学校は、地域の要として“社会に開かれた教

育活動”を目指し、学校支援ボランティアを中心に

学校の教育活動を支えていただいております。その

意味で、地域の皆様に学校の取組を大いにアピール

し、ご意見をいただいたり評価いただいたりしなが

ら、さらに良い教育活動に改善していかなくてはな 

りません。その基軸になっていただくのがこの組織となっております。定期的にあるいは

臨時でも協議会を開催し学校の現状を把握していただきながら、今年度の重点「学ぶ喜び

と活力あふれる森の里小学校」を目指しお力添えをいただきたいと思います。 

 今年度の協議員さんを改めて紹介いたします。今年度もよろしくお願いいたします。 

 
◯ 会 長      ～ 廣瀬 文彦 様（地域） 

  ◯ 副会長      ～ 松本 浩子 様（ＰＴＡ役員ＯＧ） 
  ◯ コーディネーター ～ 村上 早苗 様 

（学校支援地域本部地域代表・森の里ミズナラくらぶ） 
  ◯ その他の委員   ～ 森  浩之 様（森のくまさん見守り隊） 
               石倉 貴浩 様（地域の有識者より） 
               佐々木千賀子 様（帯西幼稚園副園長） 
               斉藤 郁恵 様（ＰＴＡ副会長） 

 

 来週はもう 6 月となります。次第に気温も上昇し、夏日が増える季節です。今年

度から、エアコンが配備されておりますが、学校全体が涼しいわけではありません。

毎日の体調や気温チェックと帽子や服装への声かけ、水筒などの準備、いつも

のことですがご家庭の協力も、どうぞよろしくお願いいたします。 

５／２４ ＰＴＡ親子環境整備作業 


